

## Zeit und Engagement gespendet



© Naturschutzbund

### **Internationale Naturschutz-Mitmachaktion mit der Firma Cytiva im Naturschutzgebiet “Pleschinger Austernbank”**

Das europäische Verkaufsteam der [Firma Cytiva](#) mit Sitz in Pasching unterstützte Anfang Oktober den Naturschutzbund beim Management von invasiven Neophyten im Naturschutzgebiet “Pleschinger Austernbank” bei Linz. Fünfzehn MitarbeiterInnen aus Spanien, Schweden, Großbritannien, Deutschland, der Schweiz, Belgien, ... und Österreich zupften und rupften auf der im Besitz der Stiftung für Natur des Naturschutzbundes Oberösterreich befindlichen ehemaligen Sandgrube nicht-heimische Pflanzenarten wie Einjähriges Berufskraut, Kanadische Goldrute, Götterbaum und Topinambur, um ein Verdrängen der heimischen Flora und - damit verbundenen - einen Rückgang der Artenvielfalt zu verhindern.

